
Nel corso del mio intervento racconterò perché un'economia green sia l'unica strada per risolvere la crisi 

climatica e affrontare la crisi economica post-covid. 

Imprese e professioni green sono infatti la parte più resiliente dell'economia, con risultati migliori sia dal 

punto di vista finanziario che da quello sociale. Il complesso delle strategie di sostenibilità che possono 

essere messe in campo disegna i confini di una nuova società per la quale la capacità di una visione 

d'insieme è il paradigma fondativo. 

Domani, poi, con le slide potrò fornire anche un po' di dati interessanti a partire dallo studio che ho 

realizzato quest'estate come Green Factor per il Progetto ECCO di Legambiente. 


